

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim beim Tollitätenempfang in der Weinmanufaktur Walporzheim

Walporzheims Prinz Michael I. Knickmeier und Adjutant Markus Schimming, Kinderprinzessin Soraia I. Ramos mit Adjutantin Michelle Krahorst und Hofdame Julia Sophie Rösch waren zum Tollitätenempfang in die Weinmanufaktur Walporzheim geladen. Weiter zur Abordnung der KG gehörten auch Sitzungspräsident Guido Schwiperich, Elferratsvorsitzender Stefan Jacobs, Senatssprecher Addi Ahrend und Vorsitzender Hardy Mies. Dies geschah im Rahmen der Prinzenvorstellung am Sonntag, den 04. Februar in der Gastronomie in Walporzheim. Eine riesige Schar Karnevalisten war unterwegs. Sie bestand aus Abordnungen von Vorstand, Elferrat, Senat und Funken und aktiven Karnevalisten. Begleitet wurden die KG „Bunte Kuh“, wie schon uralte Tradition durch das Bürgerschützen Tambourcorps unter der Leitung von Jürgen Schmitz.

Der Tross wurde vom Team der Weinmanufaktur unter Leitung von Ines Hoffmann herzlich empfangen. Als kleiner Dank für die hervorragende Zusammenarbeit wurden die Orden der Gesellschaft überreicht und große sowie mittlere Funken brillierten mit ihren Tänzen und unterhielten damit Personal, Gäste und die Karnevalisten. An dieser Stelle möchten sich die Walporzheimer Karnevalisten bei der Weinmanufaktur Walporzheim, sowie allen anderen Sponsoren einmal für die Unterstützung bedanken, die der Verein Jahr für Jahr erfahren darf und die dazu beiträgt das heimatliche Brauchtum des Karnevals am Leben zu erhalten.

